

**Sitzung des HFA am 21. Juni 2016, Tagesordnungspunkt 3.1:  
„Parksituation an der B 228“**

**Antrag der CDU-Fraktion**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

der Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr (SUVA) hat in seiner Sitzung am 14. Juni 2016 unter dem Tagesordnungspunkt 3 „Parksituation an der B 228“ über die Anordnung von Parkplätzen in dem Abschnitt der B 228 zwischen den Einmündungen Wilhelmstraße und Kölner Straße beraten.

Die CDU-Fraktion hatte in dieser Sitzung angekündigt, für die Fortsetzung dieser Beratungen in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses (HFA) am 21. Juni 2016 einen diesbezüglichen Antrag vorzulegen.

Die CDU-Fraktion beantragt, dass in dem Abschnitt der B 228 zwischen den Einmündungen Wilhelmstraße und Kölner Straße Parkplätze gemäß der von der Verwaltung in der Sitzung des SUVA am 14. Juni 2016 vorgestellten Variante 3 eingerichtet werden.

Begründung:

Mit Blick auf die von Einzelhändlern vorgelegte Liste mit rd. 1.700 Unterschriften und die im Fachausschuss von der Verwaltung eingebrachten Informationen favorisiert die CDU-Fraktion die von der Verwaltung im Fachausschuss vorgestellte Variante 3.

Für die in diesem Straßenabschnitt ansässigen Einzelhandelsgeschäfte, Arztpraxen und Anwohner, Kunden, Patienten und Besucher, gibt es bei den vorgestellten Varianten 1 und 2 nicht genügend Parkraum. Auch in den Wohngebieten in den Nebenstraßen stehen keine Ausweichmöglichkeiten zur Verfügung. Schon die Variante 3 ist für die von der CDU-Fraktion begrüßte Verbesserung der Situation für Fußgänger auf den Gehwegen mit einer Reduzierung der Zahl der Stellplätze in diesem Abschnitt verbunden. Eine aber darüber hinaus gehende, weitere Reduzierung der Parkplätze würde den Geschäftsbetrieb des dortigen Einzelhandels und der Arztpraxen existenziell bedrohen und die dort lebenden Anwohner unzumutbar belasten.